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4. Assuntosadministrativos diversos.

DATA:

18 de junho de 2024, com início às 9h31, sendo realizadade forma presencial na sede do
PRESSEM,e no formato on-line, pelo aplicativo ZOOM C/oud Meetings, com o suporte do
aplicativo de WhatsApp, onde foi constituído um grupo com a participação de todos os
Conselheirosdo CMP,para postagemdevídeos,áudiose textos, parafacilitar o registro emAta.

PARTICIPANTES:

CONVIDADOS:

Kildo de Albuquerque Andrade - Assessor de Investimentos do RPPS/PRESSEM$
Rua Professor Agnelo Bitencourt, nº 361- Centro.
Fone (095) 98400-2429 - CEP:69.301-430 - Boa Vista - Roraima
Site: www.boavista.rr.gov.br_ E-mail: pressem@hotmail.com



.. [ii
.ij;J*i'-1j~,1

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
REGIME DE PREVID~NCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNiCíPIO DE BOA VISTA- PRESSEM

"

DELIBERAÇÕES:

No dia dezoito de junho, do ano de dois mil e vinte e quatro, às 9h31, os membr~s do co~s~lhO
Municipal de Previdência - CMP, do Regime Próprio de Previdência socia~ dos serv~doresP~bll~OS
do Município de Boa Vista - RPPS/PRESSEM,de forma presencial e on-line, atraves ,~o aPIl~a~,~o
ZOOM Cloud Meetings, se reuniram para cumprir a pauta de convocação da Reumao Ordinária
do CMP, referente ao mês de junho, O Presidente do CMP, Sr, Lincoln Oliveira da Silva, presidiu e
conduziu as discussões ocorridas. Após se certificar que os Conselheiros estavam presentes na
sala de reuniões do RPPS/PRESSEM,sito à Rua Professor Agnelo Bitencourt, nº 361 - Centro,
confirmando, portanto, que havia quórum para realização da reunião, com exceção do
Conselheiro Sr. Márcio Vinícius de SouzaAlmeida, que participou de forma on-line. A Sra. Bianca
Braga Rodrigues atuou como secretária da reunião e foi a responsável pela lavratura da presente
ata. O Presidente do CMP iniciou os trabalhos pedindo que passemos a tratar do item 2. da pauta:
Análise e deliberação sobre as sugestões apresentadas pelo COINVEST, referente à
movimentação de recursos da Carteira de Investimentos do RPPS/PRESSEM,passa a palavra
para o Coordenador do COINVEST, Sr. Márcio Vinícius de Souza Almeida, que realiza
primeiramente uma explanação breve sobre o cenário macroeconômico e em seguida passa as
sugestões apresentadas na reunião do COINVEST,pela Di Blasi Consultoria Financeira LTDA, a
cerca das movimentações da carteira de investimentos do RPPS/PRESSEM:informa que os
membros do COINVESToptaram pela alocação do recurso disponível no Banco do Brasil- vértice
2026, no Fundo: BB RFTP 2026 - CNPJ:54.602.092/0001-09 e no COIdo Banco Safra no Fundo:
SAFRAEXTRABANCOS FIC RF CP - CNPJ: 20.441.483/0001-77, totalizando o montante para
aplicação de R$5.300.000,OO(Cinco milhões e trezentos mil reais). O Coordenador do COINVEST
Sr. Márcio Vinícius, comunicou ainda que algumas taxas administrativas do Banco do Brasi!

ha~iam bai~ado, porém ressaltou que apesar da taxa do Banco do Brasil estar mais atrativa,
seriam analisadas e comparadas com a de outros bancos. Solicitou que essaanálise seja feita pelo
membr~ do COINVEST, Sr. Cadson Barata, que se manifesta informando que havíamos
conseguido, fa~er,COAm~ue o Banco do Brasil baixasse a taxa administrativa deles, afirma ainda
que por rnutta mSlstencla conseguimos convencê-los e na últ! ,_ ,
t d rrna reumao nos fOIapresentada um
axa e zero vírg~la dez, que está abaixo da praticada pela Caixa Econômica e do Banco It ' a
sugere que prossigamos com a sugestão do Sr. Paulo Di BI' '. au e
aplicação no fundo do Banco do Brasil, fundo vértice 2026 aSI, e dlreclone os recursos para
Sr, Márcio Vinícius, indica que deveríamos solicitar duas lâ~,2027. O Coordenador do C~INVEST,
do Banco Safra. Sendo assim o banco f mas, uma do Banco do Bras]l e outra

, que o erecer a melhor taxa será o d '
recursos e deixamos portanto pré-a d' n e Iremos aplicar nossos

, ,prova a essaaplicação e apó 'I'
Barata, membro do COINVEST irá I" s essa ana Ise que o Sr. Cadson 1

r rea tzar, nos definimos ond _ Á
aplicações da carteira de investimento' e serao decididas as futuras ~ ,

e comunicamos aos dema' Ih ' '
de WhatsApp. Na sequência o Presidente d CMP ISconse erros do CMP no grupo

o submete a aprovaçã d
RuaProfessorAgnelo Bitencourt, nº 361- Centro o os conselheiros
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e é aberta para a votação quanto a proposta de análise das taxas administrativas dos
bancos e posterior deliberação, e todos os conselheiros são unânimes em aguardar a análise.
Após exaurido o tema do item 2. da pauta, passa a tratar do item 3. Apresentação de planilha
com receitas e despesas do RPPS/PRESSEM,referente ao mês de maio de 2024: O Presidente
do CMP, Sr. Lincoln Oliveira, relatou os números do PRESSEM,referentes a maio de 2024, onde
tivemos um total de receitas: R$11.191.486,57 (onze milhões e cento e noventa e um mil e
quatrocentos e oitenta e seis reais e cinquenta e sete centavos), a gestão de atividades
administrativas no valor total de R$291.394,09 (duzentos e noventa e um mil e trezentos e
noventa e quatro reais e nove centavos), e encargos com Inativos e Pensionistas no valor total de
R$3.731.730,96 (três milhões e setecentos e trinta e um mil e setecentos e trinta reais e noventa
e seis centavos), e fazendo uma análise entre receitas e despesas com encargos gerou um saldo
para aplicação de R$7.313.750,17 (sete milhões e trezentos e treze mil e setecentos e cinquenta
reais e dezessete centavos). Em seguida o Presidente do CMP, Sr. Lincoln Oliveira, abordada o
item 4. Assuntos administrativos diversos: A pauta tem início com o Presidente do CMP pedindo
para o Presidente do PRESSEM,Sr. Kleiton Pinheiro, explanar para os demais membros sobre a
contratação da empresa de sistema contábil. O Presidente do PRESSEMcomunica a todos que o
processo com a Empresa Agenda Assessoria está em vista de finalizar, sendo então necessário os
trâmites para abertura de um novo processo de contratação, explica ainda que o IPERestá com
dificuldades na renovação desse contrato, mesmo tendo dado início em dezembro de dois mil e
vinte e três, com certa antecedência e prevê, portanto, que teremos dificuldades similares e
solicita autorização dos conselheiros para dá início as tratativas. Prontamente o Presidente do
CMP, abr~ para a votação dos conselheiros, que aprovam por unanimidade o início dos trâmites
c~ntratual~ d~ empresa de gestão do sistema contábil do PRESSEM.O Presidente do CMP, Sr.

~~~~:to~h~~:a~I~~::r~ q~eBhoje será a última reunião dos conselheiros, finalizando seus
,. ana ermeo de Souza Agenor Pereira L' M'

agradece portada a contribuição e dedo _ , elege ana Barros de Aquino,
icaçao com esseconselh d I

essesanos e passa a palavra para cad d . o o qua tanto cooperaram todos
. _ a um os conselheiros que decl I

gratldão e na sequência não havend . amam a gumas palavras de
, o mais nada a ser tratado o P id

presença de todos e às 09hS4 d ' res: ente doCMPagradeceu a
eu por encerrada a re ._ A

sec.retária, reproduzindo o que foi discutido e . uruao, pres.:nte ata foi lavrada pela
aSSinaturasde todos os presentes os qual ~ellberado na ocasião. Esta ata vai com as

. , ' ualS,ao assina-la d
aqui esta,disposto e reconhecem que a presente "concor aram com o inteiro teor do que
do conteudo da reunião. ata e um reflexo da verdade e da integralidade

B· ~
, . lanca Braga Rodri ue

Secretaria do Conselho Mu " I g sructpa de Previdência - CMP
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